

Marythé :



Les décors de l'habitat rural traditionnel et les stèles discoïdales sont une source d'inspiration pour l'artiste.

Elle les rassemble dans des compositions artistiques, à la découverte de ce patrimoine historique.

Marythé nous permet de découvrir la diversité de ces signes et symboles gravés sur les points forts des Etxe

(maison traditionnelle Basque) :

Soleils, lunes, rosaces, étoiles, virgules (leurs assemblages représentent la Lauburu ou croix basque) cœurs, outils de travail, animaux étaient sculptés sur les portes d'entrée des Etxe, car ils avaient un lien sacré lié à la vie, à la nature et ils jouaient un rôle protecteur pour la maison et ses habitants.

Elle a su réactualiser un langage ancien qui nous permet de découvrir l'importance de ces motifs dans la culture basque.

Acryliques sur toile

